



Gaceta universitaria



Órgano informativo de la Unacar

Deportes

Academia de Béisbol *Delfines de la UNACAR*

La Academia de Béisbol de los *Delfines de la UNACAR*, se formó como semillero para nutrir de jóvenes beisbolistas a las distintas selecciones de la isla así como para representar a la universidad en las competencias donde participe, señaló a **Gaceta Universitaria** el director de la escuela, Armando Facundo Zapot

La Academia de Béisbol cuenta con el apoyo de destacados beisbolistas, profesionistas egresados de nuestra institución. Entre otros, Juan Pablo López Pérez, Jesús López Sánchez y Eduardo Clark Montejó, dijo el entrenador universitario.

Poco a poco se van cumpliendo las expectativas de la escuela con la detección de talentos que serán la base de selecciones del estado de Campeche, así como de los equipos que representen al municipio de Carmen en torneos estatales.

La idea es llegar a todos los rincones del municipio para detectar talentos así como para la enseñanza de la disciplina del béisbol. Actualmente están capacitándose aproximadamente 50 niños cuyas edades fluctúan entre los 5 y los 14 años.

Invitó a todos los que quieran aprender a jugar el rey de los deportes para que se presenten en el estadio *Resurgimiento*, de lunes a viernes en horario de 16:00 a 18:00 horas.



Unos 50 niños participan en la Academia de Béisbol de los *Delfines de la UNACAR*



Bajo la supervisión de Armando Facundo Zapot, los niños de la Academia de Béisbol de los *Delfines de la UNACAR*

Firman Convenio la Universidad Autónoma del Carmen y el Instituto del Deporte de Campeche

Reconocer la cultura física y el deporte como factores de integración social, convivencia y salud, son los objetivos del convenio signado entre la Universidad Autónoma del Carmen (UNACAR) y el Instituto del Deporte de Campeche (INDECAM).

Ambas partes acordaron establecer bases y mecanismos de colaboración institucional para la adecuada coordinación de acciones en lo relativo al programa de *Investigación en ciencias y técnicas del deporte*, y el aprovechamiento de los recursos humanos en las áreas de psicología deportiva, medicina del deporte y educación física.

La universidad proporcionará los recursos humanos necesarios para apoyar el desarrollo de actividades, asesorar y supervisar atletas y elaborar material de información y apoyo.

El INDECAM, por su parte, se compromete a brindar la asesoría técnica, coordinar un programa de capacitación permanente y promover el mayor número de disciplinas entre los atletas de la UNACAR.

En su mensaje, el director del INDECAM, expresó su gusto por el trabajo en conjunto que comenzaran a realizar con la universidad. "La UNACAR tiene un importante reconocimiento gracias al buen trabajo de planeación estratégica, consecución y resultados que ha logrado en materia deportiva. Las estadísticas y cifras no mienten. El municipio de Carmen tiene una gran presencia deportiva a nivel nacional gracias a la universidad".

Por la universidad firmaron el rector José Nicolás Novelo Nobles, y el secretario General, Guadalupe de la Cruz Benítez; por el INDECAM, el director general Enrique Rosado Méndez, y el coordinador deportivo, Martín Noh Gómez. En el acto también se dieron cita el coordinador de Extensión Universitaria, José Manuel Pérez Gutiérrez, y el director de deporte, José de la Cruz Casanova Delgado.



El rector José Nicolás Novelo Nobles y el director general del INDECAM, Enrique Rosado Méndez signan convenio de colaboración y coordinación institucional.